

Cartas

Domingo 26 de marzo de 2017

Falta de entorno y "ganas"

[Comente](#)

Señor Director:

Eugenio Tironi sostiene que la causa que explica el que no haya un entorno propicio para emprender radicaría en que entre los chilenos se ha producido una "mutación cultural" que ha diversificado sus deseos, no concentrándose únicamente en el crecimiento económico.

No cabe duda de que las personas actúan de acuerdo a distintas motivaciones, no solamente las económicas -eso no es nuevo-, y tampoco podría cuestionarse que el progreso de las últimas décadas ha hecho posible que este espectro se amplíe por las mayores opciones reales que hoy tienen las personas. Pero ello no se contraponen con el deseo de emprender nuevos proyectos, y en muchos casos con la aspiración creciente de los chilenos de poder convertirse en los arquitectos de su propio futuro.?

Citando nuevamente el estudio Global Entrepreneurship Monitor, cabe resaltar que entre fines de la década pasada y la actualidad la proporción de la población que declara estar emprendiendo un nuevo negocio ha subido desde un 15% a un 25%, y la mayoría de ellos por oportunidad más que por necesidad. Otra muestra: la Asociación de Emprendedores de Chile (Asech) no existía la década pasada, y hoy cuenta con más de 20 mil asociados en todo el país. Dudo que haya otra asociación gremial que haya crecido con esta fuerza.

Insisto en mi apreciación de que entre los chilenos no han disminuido las ganas de emprender, sino que al contrario. Lo que está fallando es el entorno, y obviamente el principal responsable de ir generando las condiciones adecuadas es el Gobierno en funciones, a través de las distintas regulaciones que promueve, así como en la eliminación de trabas y en empapar la cancha para que las personas puedan desplegar todo su potencial emprendedor.

Hernán Cheyre V.

Director Instituto de Emprendimiento
Universidad del Desarrollo[Comente](#)

Comentar

0 Comentarios

[Blogs El Mercurio](#)[Acceder](#)[Recomendar](#)[Compartir](#)[Ordenar por los más nuevos](#)

Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

[Suscríbete](#)[Añade Disqus a tu sitio web](#)[Privacidad](#)

DISQUS

[Síguenos en](#)[twitter](#)

Ediciones anteriores

<< **Marzo 2017**

Lu	Ma	Mi	Ju	Vi	Sa	Do
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

Comentarios recientes

Hernan Alfredo Saez Iglesias Creo que hay una discordancia de recuerdos. Ennumero algunos casos, por si acaso.: a la Moneda, la bombardeó la FACH, a petición de Pinochet; CEMA, fue birlado por Lucía; Hacienda Rupanco, SOQUIMIC...

La fea codicia · 15 hours ago

Eric Allesch Laude Venezuela es uno de tres o cuatro países que, desde hace unos años, está trabajando con seriedad las divisiones inferiores, lo que se ha reflejado en las Sub 17, Sub 20 y, hoy, en una Selección...

"Venezuela puede dar la sorpresa contra Chile" · 15 hours ago

José Fregoso Edelstein Tambien en los países de Europa del Este manejan los "mercedes" de Jose Piñera. ¿No se había enterado mi cabo?

Nuevas falacias en pensiones · 15 hours ago

maria victoria villegas Lo más interesante será cómo se mide la productividad de este teletrabajo, que en muchos aspectos es trabajo a distancia. De otro modo se presta para llenar la planta estatal y la cartilla de...

Una innovación real: El teletrabajo público · 15 hours ago

José Fregoso Edelstein Me recuerdo a Donald Trump... "lo escucho de fuentes muy confiables"... como Fox News y panfletos similares.

La lección de Friedrich Hayek · 15 hours ago

Más comentados

Ganas

375 Comentarios

La fea codicia

299 Comentarios

Piñera: riqueza ¿y virtud?

643 Comentarios

¿Cuán amplio es el Frente?

234 Comentarios

Visita de Baltasar Garzón

223 Comentarios

Condenado con alzhéimer

209 Comentarios

Candidatos presidenciales

145 Comentarios

Respuesta a Engel y Repetto

145 Comentarios

Más periodistas a La Moneda

108 Comentarios

Igualdad de género

112 Comentarios